

Témoignages de joueurs

27 ans dont 10 ans de jeux.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/01/2018 à 06:59

Bonjour à tous,

Je devais écrire ce texte depuis un moment, mais j'ai jamais pris le temps de le faire, j'en profite d'une soirée de jeu et de perte pour le faire.

Comme le titre l'indique, j'ai 27 ans et j'ai commencé à jouer à l'âge de 18 ans. Je suis selon moi un cliché vis à vis de ma dépendance car j'ai coché toute les cases pour arriver à choper cette addiction.

- gain élevé et perte rapide
- période d'inactivité
- fragilité émotionnelle

Le tout mijoté pendant 10 ans sans arrivé à se maîtriser et même aggravant l'emprise que le jeu à sur moi-même.

J'ai bien tenté des choses (maison des addictions...) mais j'ai bien du mal à persévérer dans cette voie.

J'en suis arrivé à des extrémitées mensonges, vol d'argent mes proches, et c'est ça le plus pénible à vivre.

Ce que j'aimerai à l'heure actuelle, c' est pouvoir discuter avec des personnes qui sont ou on été confronté à ce problème.

Par le biais de ce fil de discussion, mais aussi par d'autres support, car ce qui me manque le plus c'est de pouvoir échanger avec des personnes qui comprenne la souffrance et l'enfer que cette addiction peut engendrer.

Merci à tous.